



## 38期をスタートして

「愛ある奉仕と感動の共有」

第38代会長 L. 芝田錦一

38期浦安ライオンズクラブ会長を拝命しましたL.芝田錦一です。歴史ある浦安ライオンズクラブ会長の責任の重さに、身の引き締まる思いです。

会長スローガンに「愛ある奉仕と感動の共有」を掲げ、皆様のご協力を頂きながらクラブ運営にアクティビティに取り組んで行きたいと思います。

また、クラブ内の「人の和」に重きを置き、理事会・例会・奉仕事業などでメンバー全員に感動の共有を持って頂けるよう微力を尽くして行きたいと思います。

そして、①会員増強（2~3人増） ②委員会活動の活性化 ③IT化の更なる推進 ④楽しい例会 これらを重点目標として行きたいと思います。

7月就任早々、明海小学校より「薬物乱用防止教室」の依頼を受け、L.皆川青少年健全育成委員長と多くのメンバーの協力を得て教室を開催しました。先生方や生徒達の反響は大変大きいものでした。

浦安市ふるさとづくり推進協議会理事会、社会を明るくする運動、浦安市長並びに浦安市議会議長表敬訪問など多数の業務をこなしスタートより大変多忙な日々を送っております。

また、皆が楽しみにしている、夏のイベント“納涼会”は大いに盛り上がり、子供達・御家族・メンバー共に楽しい一時を過ごして頂けたと思います。

これからも、過去に先輩ライオン達が築き上げた浦安ライオンズクラブの輝かしい実績をさらに向上できるよう、皆様と幹事L.金子康行、会計L.保戸田優、ライオンテーマーL.東光信、副ライオンテーマーL.高梨良茂の協力を得て頑張っていきますので宜しくお願い致します。

### 第38期 役員一覧

会長	L. 芝田錦一	二年理事	L. 内田千尋
前会長	L. 広瀬直樹	二年理事	L. 指田勝希
第一副会長	L. 熊切克巳	二年理事	L. 小川純一朗
第二副会長	L. 増田勉	会員理事	L. 鈴木政高
幹事	L. 金子康行	テールツイスター	L. 佐久間清
会計	L. 保戸田優	ライオンテーマー	L. 東光信
一年理事	L. 渡辺清昭	副ライオンテーマー	L. 高梨良茂
一年理事	L. 大塚恒夫		
一年理事	L. 江口隆定		

## II 盲導犬支援募金活動

盲導犬協会よりお預かりしている募金箱は浦安市内約50ヶ所に設置されております。盲導犬は、誕生から引退後の生活まで、寄付・募金やたくさんのボランティアの方々に支えられております。以下の内容は浦安ライオンズクラブにて各事業所へ協力いただいている募金活動の状況となります。



年度	募金額
2003年	378,103 円
2004年	356,097 円
2005年	285,863 円
2006年	161,187 円
2007年	181,060 円
2008年	90,209 円
2009年	52,795 円
実績累計	3,147,551 円

## II 愛の献血運動

献血運動は浦安ライオンズクラブの主要なアクティビティとなり年3回実施しております。輸血を必要としている人の為にも今後も積極的な取組をいたします。

### 第37期 献血活動実績

2008年10月17日(金)

22,400 ml 京葉線新浦安駅前

2009年3月27日(金)

13,000 ml 京葉線新浦安駅前

2009年6月5日(金)

27,600 ml 東西線浦安駅前

年度	採血量
2003年	44,800 ml
2004年	71,800 ml
2005年	65,400 ml
2006年	53,800 ml
2007年	66,000 ml
2008年	41,600 ml
2009年	63,000 ml
実績累計	3,321,900 ml



# 「ダメ、ゼッタイ!!」(薬物乱用防止教室)

青少年健全育成委員会  
委員長 L 皆川光司



最近、毎日のようにテレビ・新聞等で、薬物、覚醒剤の言葉を聞くようになって来た世の中。  
この薬物乱用を促進しているのが、ごく一部の大人社会、薬物乱用防止の活動をするのも大人社会。微力ではあります、浦安ライオンズクラブも薬物乱用防止の活動を活発に行っております。

数年前の金子康行さんが会長の時に始めた教室だと思いますが、浦安市内の子供達に薬物の恐さを教え、大人になっても絶対に使わないようにと思う気持ちで我々は薬物乱用防止教室を開催しています。

7月8日に今期1回目の薬物乱用防止教室を明海小学校6年生を対象に開催致しました。DVD上映、教頭先生、教職員、婦警さんにも出演して頂いた寸劇。浦安警察の婦警さんの実体験を取り入れての講演もあり、とても充実した教室でした。

校長先生の最後のお話の中で、寸劇の間に入れた《ダメ！ゼッタイ！》の皆で出した掛け声が、非常に子供達の心の中に残りますよと言う好評を頂きました。

前期から今回で3回目の寸劇ではありますが、キャストのメンバーの中には自宅で家族相手に練習していると言う話も聞いております。回を重ねる度にパワーアップしている感じです。寸劇はとても評判が良くこれからも取り入れて行く予定です。

明海小学校、校長先生を始めとする教頭先生、先生方、婦警さん、Lメンバー、本当にご協力有難うございました。

※次回以降の予定 高洲北小 2009年10月13日 北部小 2010年2月15日



薬物乱用防止教室での寸劇





浦安市立 明海小学校の生徒さんから感想文が届いておりますので一部紹介いたします。

- ◆ (感じたこと、考えたこと) DVDや寸劇でとてもわかりやすく教えてくれた。薬物は脳を破壊するほど危険だと知らなかつたので勉強になった。  
(はくのわたしの強い決心) 絶対薬物に手を出さない！
- ◆ (感じたこと、考えたこと) 家に薬物をやってしまった女の子のマンガがあって、そのマンガを読んだ後、私はとても怖くなりました。なのでこの教室をやって改めて薬物の怖さ・危険性・恐ろしさがわきました。  
(はくのわたしの強い決心) 誘われても絶対やらない！
- ◆ (感じたこと、考えたこと) ライオンズクラブが来て、薬物の恐ろしさを教えてくれた。DVDや寸劇によって私は薬物が怖いということを改めて実感した。私は絶対に薬物に触れず使わない。どんな人に誘われてもきっぱりと断る。そう考えた。  
(はくのわたしの強い決心) 薬物乱用は、ダメ！ ゼッタイ！ を守る。
- ◆ (感じたこと、考えたこと) 薬物は一度使っただけでもダメ！ということが伝わった。薬物以外にもタバコもダメということもわかった。薬物は友達とかに誘われてもダメ！ゼッタイ！を思い出して絶対にやらないようとする。  
(はくのわたしの強い決心) 薬物はダメ、ゼッタイ！
- ◆ (感じたこと、考えたこと) 薬物の危険なことはわかっていたけど、吸ったり・飲んだりしたら麻ひするのははじめて知ったので知れてよかったです。絶対薬物は持たないしもらわないと思いました。  
(はくのわたしの強い決心) 薬物を吸ったり、飲んだりはしない！
- ◆ (感じたこと、考えたこと) 薬物はこわい物とわかっていたけど、あらためてこわいと思いました。本当にあった話を聞いて「気をつけなきゃ」と「だまされないようにしよう」と思いました。薬物はゼッタイ使用しないと思いました。  
(はくのわたしの強い決心) 薬物はゼッタイ使用しない！

## II 浦安市内青少年健全育成団体への支援

青少年健全育成などを目的とする市内の団体に対し支援を行っております。今回は浦安市スカウト連絡協議会の夏の活動についてご案内をさせていただきます。

### 「夏季キャンプで一層たくましくなったスカウトたち」

ボーイスカウト、ガールスカウトの夏季キャンプの様子を報告させていただきます。スカウト活動は、野外が基本的な活動の場としています。厳しい自然の中でまず自分自身が行動できて、仲間同士助け合い、励まして生活することでたくましく成長していきます。そのような観点からも、一年間の日頃の訓練の集大成として夏季キャンプを位置づけています。秋以降の活動では、見違えるように成長したスカウトたちの姿を見ることができます。

ガールスカウト千葉県第80団は今年の夏季キャンプは市内の少年の広場で1泊2日のキャンプを行いました。冬休みに80団の伝統的な活動として、沖縄へ行き『ひめゆり』をテーマにした、平和学習を計画しております。

浦安ライオンズクラブ様から毎年ご援助いただく貴重な助成金はこのような活動や、他には国際交流活動・海外派遣や外国スカウトの受け入れなどの費用援助として各団が効果的に使用させて頂いております。

浦安市スカウト連絡協議会 会長 吉川正弘

#### ○ボーイスカウト浦安第1団活動報告 (团委員長・菊池 康介)

先ず、ボーイスカウト部門（小学6年と中学生）は、8月2日～6日の4泊5日で静岡県富士宮市朝霧高原にて神奈川連盟が主催した第12回神奈川キャンボリー（県レベルのキャンプ大会、参加者約2千名）に参加してまいりました。初日は雨の中でのテント設営、開会式となりました。2日目以降は好天となり神奈川連盟及び当市川・浦安地区の準備した様々なプログラムの他、鱒つり・ハイキングを体験して、また神奈川の皆さんとも交流を重ね遅くなって帰ってきたように感じております。さらに、閉会式では当団のスカウトに千葉県を代表して「感謝の言葉」の機会を頂き担当スカウトは緊張の中にも大変な感激をしておりました。

ビーバー、カブ、ベンチャーデ部分は8月12日～15日3泊4日（ビーバーは2泊）で山梨県北杜市清里高原にある山梨県立八ヶ岳少年自然の家をベースに其々の部門に応じた活動を展開してまいりました。高校年代であるベンチャーデ部分は、自然の家を基地とし、標高2,600メートル級の八ヶ岳を縦走しました。また、小学高学年であるカブ部分はハイキングで川俣川、吐竜の滝に行き夏でも水の冷たさに驚いていましたが元気に水遊びをしてきました。小学低学年のビーバー部は少年自然の家を中心に活動を行い、最終日は小海線野辺山のJR最高地点に立ち、帰りにソフトクリームに舌鼓を打っていました。最終日のキャンプファイヤーで心を合わせて歌ったこと、満点の星や雄大な天の川を見ることができ、自然体験がいかに重要かをスカウト・指導者共々改めて実感して帰って参りました。毎々このような体験活動のご支援を頂き大変ありがとうございます。改めて感謝申し上げます。



「今年の夏は熱かった！ 100人各々が成果を上げた夏季キャンプ」

ボーイスカウト活動1年間の総決算が、夏季キャンプです。スカウトもリーダーも、各隊それぞれのプログラムを開催、参加した100名は日ごろの成果を発揮しました。

BVS隊（小1～2）計16名：8/2（日）～3（月）富士宮市麓山の家。あいにくの雨に祟られましたが、宝石探しなど元気いっぱいに活動しました。

CS隊（小3～5）計44名：7/31（金）～8/3（月）猪の頭オートキャンプ場・麓山の家。雨の設営、撤収と滅多にできない体験ができました。BVS隊と合同の室内でのキャンプファイヤーは、大いに盛り上がりました。

BS隊（小6～中3）24名+5名：8/2（日）～6（木）静岡・朝霧高原（神奈川県キャンボリー）。インフルエンザにめげず各プログラムに参加し多くの仲間との交流ができました。ウルフ班は、ポイントハイキングで優勝。

VS隊5名+3名：ベンチャースカウトは各隊キャンプのサポートを行ったほか、8/22（土）～23（日）に独自のキャンプを実施しました。 RS隊計3名：ローバースカウトは、各隊キャンプのサポートを行いました。



※勢揃いしたカブスカウトとビーバースカウトたち。

キャンプ地 国立赤城青年交流の家、日程 8/6（木）～8/8（土）、参加人数 40名

雨に追われたキャンプでしたが緑がいっぱい元気よくキャンプ場に向かいました。アドベンチャープログラムは野外での遊びを通して連帯と協力コミュニケーションを学びました、一泊目は雷雨でしたけれど初めてのテント生活のジュニア4人も心配無用！キャンプファイヤーをするころは、夜空に月と星がとてもきれいに輝いていました。



※楽しいキャンプファイヤー

## 活動記録 (2009年7月～9月中旬)

活動日		活動内容	参加メンバー
7月	1日	浦安市納涼花火大会協賛金	
	8日	明海小学校において「薬物乱用防止教室」開催(対象6年生57名)	皆川委員長・金子幹事・保戸田会計・L内田・L鈴木(佐)・L増田・L佐久間・L熊切・L小川・L内山・L後藤
	13日	浦安市長表敬訪問 於 市役所	芝田会長・金子幹事・保戸田会計
	28日	浦安市スカウト連絡協議会へ支援金	
8月	2日	納涼豪族例会開催 於 東京ベイホテル東急 参加者100名	
	3日	第1回IZ.ZZ合同ガバナーピーク会議 於 浦安プライトンホテル	芝田会長・金子幹事・保戸田会計・L内田
	6日	献血推進研修会 於 千葉県中小企業会館	保戸田会計
	20日	333-C地区女性フォーラム 於 東京ベイヒルトン	芝田会長・金子幹事・保戸田会計・L内田・L大塚(恒)・L指田
	20日	L後藤隆一国際理事退任慰労会 於 東京ベイヒルトン	L内田・L大塚(恒)
	25日	市民まつり実行委員会 於 商工会議所3F	芝田会長
9月	6日	第57回浦安市少年野球大会開会式 於 高洲中央公園少年野球場	芝田会長・金子幹事

発行 浦安ライオンズクラブ

事務局 〒279-0004 浦安市猫実4-19-36 浦安商工会議所会館内

TEL 047-353-2203 FAX 047-350-0729

PR・IT委員会

委員長 L白井 寛之 L池尾 彰彦 L内田 千尋 L内山 昌紀 L大石 哲三  
L金子 宣弘 L亀井 正博 L古河 守男 L高梨 芳明